

Var Matin - 16/06/2019

L'association Kairé vous ouvre ses scènes ce dimanche



Ce dimanche, les amis de Kairé vous invitent à les rejoindre sur leurs scènes ouvertes. Vous pourrez aussi découvrir leur tableau criant de vérité: « Errant administratif, Héros du quotidien ». (Photo M. Sk.)

Depuis 2001, l'association Kairé jette des passerelles sur l'indifférence, pour permettre à la différence d'accéder à la culture, de s'exprimer. Dans leurs ateliers d'arts plastiques, d'expression théâtrale et d'initiation à l'art du clown, la plasticienne Caroline Delaye et la comédienne et metteur en scène Véronique Martin incitent leurs ami(e)s à révéler leurs talents. En quête permanente de mixité sociale, elles les poussent aussi à s'exprimer en public. En septembre dernier, ils étaient sur scène, dans le cadre du festival clown de l'Automne des talents. Cette fin de semaine, rue de Dakar, ils vont exprimer leur Printemps des talents.

Des ateliers de création manuelle et photo vidéo, une déambulation théâtrale, animée par le collectif « La parole des sans voix » emmènera les visiteurs au pays des préjugés. Du chant, de la poésie musicale, sans oublier les repas partagés, étaient programmés samedi.

Ce dimanche dès 10h30, vous pouvez les rejoindre sur leurs scènes ouvertes, théâtre et clown. Le repas méridien et le goûter vous invitent à venir avec votre pique-nique.

Vous pourrez aussi parcourir l'expo vente et participer au concours photo, en vous déguisant.

M. SK.

***Kairé 52 rue de Dakar à Toulon. Tél. : 07.69.68.62.85. www.kaire.fr
L'association recherche des bénévoles et des locaux pour accueillir ses activités.***